

## Zu Besuch bei Rivella

### Die Berufsschule Scala besichtigt einen wichtigen Schweizer Getränkeproduzenten

Die Lernenden der praktischen Ausbildungen aus den Fachbereichen Küchenangestellte, Bäckerei / Konditorei, Logistik und Büroarbeiten unternahmen einen lehrreichen Ausflug nach Rothrist, um sich die Produktionsstätte der Rivella AG genauer anzuschauen.



Jeder durfte eine Tasche mit Getränken mit nach Hause nehmen

#### Ein Familienbetrieb

Am Montag, den 28. Oktober 2019 besuchten die Lernenden der Berufsschule Scala die Produktionsstätte der Rivella AG. Im Hauptsitz des Getränkeherstellers angekommen, wurden der Gruppe in einer kurzen Präsentation spannende Informationen zur Firma vermittelt.

Die Rivella AG ist ein Schweizer Unternehmen und seit ihrer Gründung im Jahr 1952 in Besitz der Familie Barth. Besonders interessant: In der gesamten Firma herrscht konsequente «Du-Kultur». Das heisst, jeder – vom Chef bis zu den Lernenden – ist mit jedem per Du.



Auch die Fruchtsäfte der Linie Michel gehören zum Sortiment von Rivella (Quelle: rivella.ch)

#### Rundgang durch die Produktion und Verpackung

Nach einer Präsentation und einem spannenden Film wurden alle gemäss Hygienevorschriften mit Haube und Schutzmänteli ausgestattet. In zwei Gruppen wurden die Lernenden durch die grossen Hallen geführt und durften zusehen, was passiert, bevor ein Rivella-Getränk auf dem Tisch landet: Vom Aufblasen der PET-Flasche über das Abfüllen bis hin zur Verpackung und Aufbereitung für die Auslieferung.

#### Probieren geht über studieren

Auch die Geschmacksnerven kamen nicht zu kurz! Die Gruppe durfte während des Rundgangs von den unverdünnten Konzentraten von Rivella Rot und Blau probieren. Schmeckt zwar schon ziemlich nach Rivella, ist aber sehr sauer.

Klares Highlight war die Degustation am Ende der Führung. Man durfte jede Sorte aus dem Sortiment von Rivella kosten. Auch die verschiedenen Säfte und Smoothies von Michel kamen gut an.

Nachdem jeder seinen Durst endgültig gelöscht hatte, bekamen die Lernenden noch eine Rivella-Tasche inkl. Getränken mit nach Hause.

Voller positiver Eindrücke machte sich die Gruppe auf den Weg zurück nach Aarau.